

| HIRTZFELDEN |

# Des mercredis très nature

La maison du Vieux Canal à Hirtzfelden lance ses Mercredis de la nature. L'occasion pour les enfants du secteur de découvrir les lieux mais surtout les abords de la maison : l'ancien canal, la mare pédagogique, l'observatoire aux oiseaux...

Christian Werthe

La première animation nature de la toute nouvelle Maison de la nature du Vieux Canal, à Hirtzfelden, s'est déroulée mercredi dernier.

Onze enfants, âgés entre 6 et 8 ans, ont participé à ce premier après-midi consacré à la découverte de la nouvelle structure et de son environnement. Une première également pour l'animatrice, Justine Chlecq, qui a pris son poste début octobre, et pour la directrice de la maison, Emmanuelle Metz.

## Découverte et observation

Au programme de cet après-midi, plusieurs activités : une chasse au trésor autour de la Maison de la nature, mais aussi la découverte de l'ancien canal déclassé du Rhône au Rhin, l'observatoire aux oiseaux ainsi que la mare pédago-



Parmi les activités proposées, il y avait la découverte des arbres aux abords de la Maison de la nature du Vieux Canal.

Photo L'Alsace/Christian Werthe

gique et ses résidents comme ces belles libellules. Les enfants ont été conquis par l'écrin naturel du site. Entre deux animations, la pause jus de pommes a été appréciée par tous.

Ce programme, débuté mercredi dernier, se poursuivra mercredi 12 novembre avec les mêmes enfants qui fabriqueront des mangeoires pour oiseaux, une façon d'aider les petits volatiles à passer l'hiver. Le 10 décembre, les enfants fabriqueront des jouets insolites et des décorations de Noël.

À noter qu'il reste quelques places pour la session de mercredi prochain 15 octobre. Celle-ci est réservée aux enfants de 9 à 12 ans, qui peuvent s'inscrire en contactant au plus vite la directrice de la maison.

**CONTACTER** Emmanuelle Metz, directrice de la Maison de la nature du Vieux Canal, Tél. 09.64.25.55.54